



## Brian Jikustik Tampil di Jogja Kreatif

YOGYA, TRIBUN - Ajang Jogja Kreatif akan digelar kembali Minggu (19/5) pagi. Acara unik di penggal Jalan Jenderal Sudirman itu akan dimeriahkan penampilan Brian Jikustik. Kehadiran Brian tersebut suport Larissa Aesthetic Center untuk Jogja Kreatif.

Tak hanya menghadirkan Brian, Larissa juga menyediakan 1.000 snack gratis untuk pengunjung khusus dari kalangan pelajar. Untuk memperoleh snack ini, pelajar harus menukar dengan foto kopi Kartu Pelajar plus nomor ponsel.

"Kami juga menyediakan

### Senam Pagi with DJ, Flashmob, Workshop Teater, Sulap, Atraksi Yoyo, Skateboard

■ Baca Selengkapnya di Halaman 9

klinik konsultasi kecantikan secara cuma-cuma. Ini kami lakukan sebagai apresiasi terhadap ide brilian dari Pemkot Yogya yang mengkreasi Jogja Kreatif. Kami puas dengan gelaran pertama dan yakin gelaran kedua lebih mantab," kata Maria Vera, perwakilan Larissa kepada *Tribun Jogja*, Jumat (17/5).

Terkait dengan kehadi-

ran Brian, Vera menegaskan bahwa pihaknya sengaja ingin menambah semarak Jogja Kreatif yang kebetulan kali mengambil tema "Putih Abu Abu Vaganza".

Publik Yogyakarta dan sekitarnya yang hadir di Jalan Jenderal Sudirman pada Minggu pagi dijanjikan menikmati permainan solo Brian. Setidaknya ada tiga lagu yang dijanjikan Brian di

gelaran Jogja Kreatif #2.

Larissa belum puas dengan itu saja. Kepada peserta Jogja Kretaif, Larissa akan memberikan *free member*, voucher perawatan yang selanjutnya akan dipilih akan dijadikan "Sahabat Larissa."

Lebih menarik lagi, bagi pengunjung yang melakukan konsultasi di klinik kecantikan juga akan diberikan paket gift cuma-cuma dari klinik kecantikan Larissa.

Ketua Panitia Jogja Kreatif yang juga Kabag Humas Pemkot Yogya, Tri Hastono

■ Bersambung ke Hal 7

### Brian Jikustik

Sambungan Hal. 1

menegaskan, tema yang diangkat kali ini adalah kreativitas siswa SMA dan SMK.

"Kali ini giliran kita memberi kesempatan kepada siswa SMA dan SMK untuk memamerkan karya kreatif mereka. Semoga apa yang coba kami tampilkan bisa menginspirasi siswa-siswa lainnya yang kebetulan belum punya kesempatan terlibat langsung," kata Tri Hastono.

Ia mencontohkan, yang akan tampil di acara tersebut di antaranya adalah, tari plastik, modern dance, teater, pembuatan film indie, multimedia dan juga praktik pembuatan kerajinan tangan.

Yang tak kalah menarik adalah keterlibatan seorang siswi asal AS yang kebetulan sekolah di Yogya. Siswi ini bersama dengan teman-temannya dari

SMKN 6 akan membawakan tari Sluku Sluku Bathok.

Melihat acara yang digelar di Jogja Kreatif #1, Tri Hastono menegaskan bahwa Pemkot Yogya akan meneruskan acara tersebut.

"Acara tersebut benar-benar bermanfaat dan harus terus berlangsung. Evaluasi dan pembenahan tentu akan terus dilakukan untuk menyempurnakan acara ini," imbuh Tri Hastono. (ton)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pendidikan			
3. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 02 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005